

12.12.2025

**Inhalt: Gedanken zum Jahresende, neue SV, Rückblick auf den Elterninfoabend, zweite Sitzung unserer Schulkonferenz, Tolle neue Trikots vorgestellt, weihnachtliches Pausenkonzert, zweite Sitzung unserer Schulkonferenz, Weihnachts- und Neujahrsgruß**

Liebe ATH Schulgemeinschaft, man kann es kaum fassen, es ist schon wieder Weihnachten und das Jahr ist nahezu vorbei...es hatte doch eben erst begonnen, so werden wahrscheinlich viele von uns in diesen Tagen denken. Ob es ein gutes oder eher schlechtes Jahr gewesen ist, wird ein jeder für sich einzuschätzen wissen. Ich persönlich spüre zum Ende des Jahres eine große Dankbarkeit – ich habe es neulich in der Kirche beim Weihnachtskonzert bereits gesagt – für alles, was wir in diesem Jahr empfangen durften. Ich bin dankbar für alles, was uns in diesem Jahr gemeinsam mit unseren Schülerinnen und Schülern – Ihren Töchtern und Söhnen – gelungen ist. Ich bin dankbar für die teils großen Anstrengungen, die unsere Schülerinnen und Schüler jeden Tag aufs Neue zeigen, um selbstgesteckte Ziele zu erreichen und sich für die Schulgemeinschaft zu engagieren. Sie tun das in Schülerteams wie dem „Green Team“, den „students for students“ oder dem Team „Sportbewegte Schule“. Sie engagieren sich als Klassen- Stufen- oder als Schulsprecher im SV Team. Sie nehmen an Wettbewerben teil und gewinnen tolle Preise oder erleben einfach, dass es ganz viel Freude bereitet, sich im fairen Wettstreit mit anderen Schulen zu messen. Ich bin den Eltern unserer Schule dankbar für das Vertrauen, das Sie uns jeden Tag aufs Neue aussprechen, das ist ein ganz wichtiges Fundament unserer Arbeit. Ich bin den Eltern dankbar, die uns an so vielen Stellen des schulischen Lebens unterstützen, sei es bei Veranstaltungen wie Einschulung, Infoabenden, dem Weihnachtsbasar und und und... Ich danke den Eltern, die sich als Klassenelternvertretungen, im Elternrat oder im Kreiselternrat engagieren und mit den Klassenleitungen und der Schulleitung im fairen Austausch um die richtigen Wege stehen. Sie alle tragen entscheidend dazu bei, die viel zitierte

Erziehungspartnerschaft zwischen Schule und Elternhaus mit Lebendigkeit zu füllen. Ich bin meiner Verwaltung (dem Sekretariat und der Hausmeisterei) sehr dankbar für die Freundlichkeit und Zuverlässigkeit, mit der alle anfallenden Aufgaben jeden Tag aufs Neue bewältigt werden. Ich bin meinem Leitungsteam und meinem Kollegium sehr dankbar. Sie sind es, die tagtäglich mit den Kindern und Jugendlichen arbeiten, musizieren, experimentieren, sie bilden und auf ihren Wegen begleiten. Sie trocknen so manche Träne, ermuntern, motivieren und geben neue Chancen, wenn einmal etwas nicht gleich geklappt hat. Sie organisieren Ausflüge und Wandertage, fahren auf Klassenreise oder Skireise und bringen unsere kids nach England, Spanien, Frankreich oder sogar nach Vietnam. Gemeinsam sind wir das ATH, eine moderne, lebendige und liebenswerte Schulgemeinschaft, die auch in diesem Jahr beeindruckt hat.



**10.1.2026 in der Zeit von 10.00 bis 13.00 anlässlich  
unseres Tages der offenen Tür.**

Unser tolles **Schulsprecherteam**: „ATH Avengers“



Unsere tolle SV in diesem Schuljahr

Rückblick auf den **Elterninfoabend für die neuen fünften Klassen**: Am Dienstag lud das ATH zum Elterninfoabend für die Eltern der neuen Fünftklässler ein und viele kamen und nutzten die Zeit, um mit den zahlreich anwesenden Schülerinnen und Schüler aus den Schülerteams zu sprechen, die uns in der Vorbereitung des Abends dankenswerterweise vorbildlich unterstützt haben. Auch neue Klassenleitungen, Abteilungs- und Schulleitung waren anwesend und beantworteten viele Fragen aus dem Kreis der sehr interessierten Eltern. Musikalisch prima umrahmt von der Bläserklasse 6b unter der Leitung von Marcus Radloff stellte Herr Castan aktuelle schulische Entwicklungsvorhaben vor. Herr Kaftanski informierte mit einer schönen Präsentation über die Übergänge aus den Grundschulen in die weiterführenden Schulen und stellte das ATH mit seinem reichhaltigen Angebot ausführlich vor. Frau Großerohde aus dem Elternratsvorstand schließlich begründete, warum sie ihre beiden Töchter am ATH angemeldet hat und wie glücklich sie als Familie über diese Entscheidung gewesen sind. Allen Gästen und Beteiligten danken wir sehr herzlich für das große Interesse an unserer Schule und für die intensiven Vorbereitungen des Abends und freuen uns auf ein **Wiedersehen am Samstag, dem**

**Zweite Sitzung unserer Schulkonferenz:** Am Donnerstag tagte unsere Schulkonferenz zum zweiten Mal in diesem Schuljahr. Sie befasste sich schwerpunktmäßig mit Anliegen unserer Schülerschaft. Die Schülerschaft informierte die Schulkonferenz darüber, dass sie sich für eine zweite Handynutzungszone auf dem Schulgelände einsetzen möchte, die Regelung zur Nutzung von Tablets ausschärfen möchte und zog eine erste Bilanz zur Nutzung privater mobiler Endgeräte (Bring your own device). Es ergaben sich ausgesprochen spannende und interessante Möglichkeiten zum Austausch über diese Themen und am Ende waren sich alle einig, dass dieser Austausch so gelungen war, dass wir gemeinsam Foren finden wollen, in denen Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte über aktuelle Schulthemen in einen Austausch kommen. Näheres hierzu hoffentlich schon in Kürze.

**Tolle neue Sporttrikots vorgestellt:** Ein großzügiger Sponsor hat unserer Schule dankenswerterweise gleich mehrere Klassensätze neuer Trikots mit Schulaufdruck finanziert, die Herr Märksch, der Koordinator unserer sportlichen Wettbewerbe, mit Schülerinnen seiner Klasse unten stolz präsentierte. In diesen schicken neuen Trikots werden sicher weitere sportliche Höchstleistungen in den kommenden Jahren möglich sein. Das ATH bedankt sich ganz besonders herzlich und freut sich sehr über diese tolle und großzügige Spende!!



Stolz werden die neuen wunderschönen Trikots vorgestellt

**Vorweihnachtliches Pausenkonzert am Freitag:**

Schülerinnen und Schüler aus der 7b haben der Schulgemeinschaft am Freitag in der zweiten großen Pause ein kleines weihnachtliches Pausenkonzert im neuen Haus K „beschert“. Unter der Leitung von Frau Brown klang es wunderbar weihnachtlich und schön. Vielen Dank für diese tolle Idee. Die Zuhörenden haben es wirklich genossen.

Ich wünsche der ATh Schulgemeinschaft, natürlich auch im Namen aller Mitarbeitenden **ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest**, Ruhe und Entspannung zwischen den Jahren, ein schönes Buch, einen Winterspaziergang und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Möge es für uns alle ein gutes, gesundes und friedliche Jahr werden. Seien Sie auf das Herzlichste begrüßt von R.Castan, Schulleiter



Mein Wochenendbrief 014 erscheint am Freitag, dem 9.1.2026. Darin wird es u.a. einen Bericht vom **Schulfinale Jugend debattiert** geben, der am heutigen Freitag ausgetragen wurde.